

Essence: Doux enfants, soyez très heureux dans vos pensées, paroles et actions. Rendez tout le monde heureux. Ne donnez de peine à personne.

Question: Vous, les enfants *doublement* non violents, à quoi devriez-vous faire attention ?

Réponse: 1) Faites attention à ne pas prononcer de paroles telles qu'elles puissent donner de la peine, car faire de la peine à quelqu'un, même par les mots, c'est de la violence.
2) Nous allons devenir des déités. Par conséquent, notre comportement doit être très *royal*. Notre nourriture et notre boisson ne devraient être ni trop riches ni trop simples.

Chanson: C'est la bataille du faible et du fort.

Om shanti. Tout d'abord, le Père explique chaque jour aux plus doux enfants longtemps perdus et maintenant retrouvés : Asseyez-vous ici en considérant que vous êtes des âmes et souvenez-vous du Père. On dit : *Attention s'il vous plaît !* Donc le Père dit : tout d'abord, faites *attention* au Père. Le Père est si doux. On l'appelle l'Océan d'Amour et l'Océan de Connaissance. Vous devez donc devenir aussi aimants. Vous devriez faire l'expérience du bonheur dans chacune de vos pensées, paroles et actions. Ne faites de peine à personne. Le Père ne rend personne malheureux. Le Père est venu pour vous rendre heureux. Vous aussi, vous ne donnez de peine à personne. Vous ne devez accomplir aucune de ces actions. Cela ne devrait même pas entrer dans vos pensées. Cependant, tel sera votre niveau à la fin. Les sens physiques vous font commettre une erreur ou une autre. Si vous considérez que vous êtes des âmes et voyez les autres comme vos âmes frères, vous ne ferez de peine à personne. Si vous ne regardez pas le corps, comment pourriez-vous faire de la peine à quelqu'un ? Cela demande un effort incognito. C'est un travail pour l'intellect. Maintenant, votre intellect devient divin. Lorsque vous aviez un intellect divin, vous faisiez l'expérience de beaucoup de bonheur. Vous étiez les maîtres du monde du bonheur. Ceci est le monde de la peine. C'est très *simple*. Ce monde du silence est notre *douce demeure*. Nous sommes venus de là-bas pour jouer notre *rôle*. Ici, nous avons joué notre *rôle* de peine pendant longtemps et maintenant nous voulons aller dans le monde du bonheur. Nous devons donc nous considérer comme des frères. Les âmes ne peuvent pas faire de la peine aux âmes. Considérez que vous êtes des âmes tout en parlant aux âmes. L'âme est assise sur le trône. Voici le char de Shiv Baba. Les filles disent qu'elles décorent le char de Shiv Baba, qu'elles nourrissent le char de Shiv Baba et donc, elles ne se souviennent que de Shiv Baba. Il est le Père Bienveillant. Il dit : J'apporte même du bénéfice aux cinq éléments. Là-bas, rien ne cause jamais la moindre difficulté. Ici, il y a parfois de violentes tempêtes, parfois un froid intense, et parfois encore d'autres choses. Là-bas, c'est le printemps constant. On n'y mentionne pas la peine. C'est le *paradis* ! Le Père est venu pour faire de vous les maîtres du *paradis*. Dieu est le Plus élevé de tous. Il est le Père le plus élevé, le *Professeur Suprême* le plus élevé, et de ce fait, Il fera assurément de vous les êtres les plus élevés. Vous étiez comme Lakshmi et Narayan. Vous avez oublié tous ces aspects. Seul le Père explique tous ces points. Lorsqu'on a demandé aux rishis et aux munis s'ils connaissaient le Créateur ainsi que le début, le milieu et la fin de la création, ils ont répondu "neti, neti" (ni ceci, ni cela). Puisqu'ils n'avaient pas cette connaissance, comment aurait-elle pu se perpétuer depuis des temps immémoriaux ? Le Père dit : Je ne vous donne cette connaissance qu'en ce moment. Une fois que vous êtes dans le salut, cette connaissance n'est plus nécessaire. La dégradation n'existe pas là-bas. L'âge d'or est appelé le salut. Ici, c'est la dégradation. Cependant, les gens ne savent pas qu'ils sont dans un état de dégradation. Le Père est appelé le *Libérateur*, *le Guide* et le *Batelier*. Il fait traverser l'océan de poison à tous les bateaux de chacun ; c'est ce que l'on appelle l'océan de lait. Ils ont représenté Vishnu dans un lac de lait. C'est la louange

du chemin de la dévotion. Sur un grand lac, ils ont placé une très grande image de Vishnu. Le Père explique : Vous avez régné sur le monde entier. Vous avez fait l'expérience de la victoire et de la défaite de nombreuses fois. Le Père dit : La luxure est le plus grand ennemi. En la conquérant, vous devenez les conquérants du monde. Donc, vous devriez faire cela avec beaucoup de bonheur. Vous pouvez vivre chez vous sur le chemin de la famille, mais faites-le en étant aussi pur qu'un lotus. Maintenant, vous changez d'épines en fleurs. A présent, vous comprenez que c'est une *forêt d'épines*. Ils se harcèlent mutuellement ; jusqu'à se battre entre eux. Donc, très doux enfants, le Père vous dit : Maintenant, c'est le niveau de retraite pour chacun d'entre vous. Tous sont à la retraite, jeunes et vieux. Vous étudiez afin d'aller au-delà du son. Aujourd'hui, vous avez trouvé le Satguru. Il vous emmènera assurément au-delà du son. C'est une *université*. Dieu parle : Je vous enseigne le Raja Yoga et Je fais de vous les rois des rois. Ceux qui étaient des rois dignes d'adoration sont ensuite devenus des rois adorateurs. Donc, le Père dit : Les enfants, faites de très bons efforts. Imprégnez-vous de vertus divines. Vous pouvez manger, boire et aller à Shrinath, etc. Là-bas, vous recevez beaucoup de nourriture cuisinée avec du beurre clarifié. Ils ont également des puits de beurre clarifié. Qui mange tout cela ? Ces adorateurs (ceux qui prennent soin de tout là-bas). Ils ont créé des images de Shrinath et de Jagadnath dans de la pierre noire. Ils ont des images sales des déités dans le temple de Jagadnath. Ils cuisinent un grand pot de riz là-bas. Lorsque le riz est cuit, il est automatiquement séparé en quatre parts égales. Ils offrent juste du riz pour bhog parce que tout est ordinaire de nos jours. D'un côté, tous sont pauvres et de l'autre côté, tous sont riches. Maintenant, voyez à quel point tout le monde est pauvre. Ils n'ont même pas assez à manger et à boire. À l'âge d'or, vous avez tout. Le Père est ici pour expliquer aux âmes. Shiv Baba est très doux ; Il est l'*Incorporel*. C'est l'âme qui est aimée, et c'est l'âme qui est invoquée. Lorsque quelqu'un meurt, son corps est brûlé. L'âme est invoquée et une lampe est allumée en sa mémoire. Ils font cela parce qu'ils pensent que l'âme est dans l'*obscurité*. L'âme est sans corps et donc, comment pourrait-il être question d'*obscurité* ? Ces choses n'existent pas là-bas. Tout cela fait partie du chemin de la dévotion. Le Père explique si bien. Cette connaissance est très douce. Vous devez écouter les yeux ouverts. Au moins, vous regarderez le Père. Vous savez que Shiv Baba est présent ici, donc vous devriez vous asseoir les yeux ouverts. Vous devriez regarder le Père illimité, n'est-ce pas ? Au début, lorsque les filles regardaient le Père, elles partaient en transe. Elles partaient en transe tout en étant assises ici ensemble. Elles couraient ici et là, les yeux fermés. C'était *étonnant* ! Le Père explique : Lorsque vous vous regardez les uns les autres, considérez que vous parlez à votre âme frère ou que vous expliquez à votre âme frère. N'acceptez-vous pas le conseil du Père illimité ? Si vous devenez purs dans cette dernière naissance, vous deviendrez les maîtres du monde pur. Baba explique à beaucoup de monde. Certains disent tout de suite : Baba, je deviendrai réellement pur. C'est bien de rester pur. Lorsqu'une kumari est pure, tout le monde s'incline devant elle. Lorsqu'elle se marie, elle devient une adoratrice. Elle doit alors s'incliner devant tout le monde. Donc, la *pureté* c'est bien, n'est-ce pas ? Là où il y a la *pureté*, il y a aussi la *paix* et la *prospérité*. Tout dépend de la pureté. Vous appelez : O Purificateur, viens ! Ravan n'existe pas dans le monde pur. C'est le royaume de Rama où tout le monde vit comme du lait et du sucre. C'est le royaume vertueux et donc, comment Ravan pourrait-il exister là-bas ? Ils s'assoient pour raconter le Ramayana, etc. avec tant d'amour. C'est de la dévotion. Les filles *dansaient* tout en ayant des visions. Il existe une louange concernant le bateau de la vérité : Il tanguera mais ne coulera jamais. On n'interdit pas aux gens d'aller dans les autres assemblées, mais on leur dit de ne pas venir ici. Le Père vous donne cette connaissance. Vous devenez des Brahma Kumaris. Vous devez vraiment devenir des Brahmines. Le Père est l'*Unique* qui établit le paradis ; de ce fait, nous devons assurément devenir les maîtres du paradis. Mais pourquoi sommes-nous toujours en enfer ? Nous comprenons qu'auparavant nous étions des adorateurs et que maintenant, nous devenons dignes

d'adoration pendant 21 vies. Nous avons été des adorateurs pendant 63 vies et maintenant nous allons devenir les maîtres dignes d'adoration du paradis. Cette *connaissance* est là pour changer d'humains ordinaires en Narayan. Dieu parle : Je fais de vous les rois des rois. Les rois impurs s'inclinent devant les rois purs. Chaque empereur possède un temple dans son palais. En général, c'est un temple dédié à Radhe et Krishna, Lakshmi et Narayan ou Rama et Sita. Aujourd'hui, ils construisent même des temples dédiés à Ganesh ou Hanuman, etc. On voit tant de foi aveugle sur le chemin de la dévotion. Maintenant, vous comprenez que vous avez vraiment régné sur le royaume et que vous êtes ensuite tombés sur le chemin du péché. Maintenant, le Père vous explique que c'est votre dernière naissance. Les plus doux enfants, vous étiez au paradis au début. Ensuite, vous êtes peu à peu descendus et maintenant, vous êtes tombés par terre. Vous dites à présent : nous étions très élevés, et le Père nous élève à nouveau. Nous étudions tous les 5000 ans. C'est ce qu'on appelle la répétition de l'*histoire et de la géographie du monde*. Baba dit : Les enfants, Je fais de vous les maîtres du monde. Ce sera votre royaume sur le monde entier. Dans la chanson, il est dit : Baba, Tu nous as donné un royaume tel que personne ne peut nous l'enlever. Maintenant, il y a tant de *partitions*. Ils se battent pour l'eau et la terre. Ils prennent soin de leur propre peuple. S'ils ne le faisaient pas, les jeunes jetteraient des pierres. Ces gens pensent que les jeunes sont forts et que de ce fait, ils protégeront Bharat. Ils montrent donc leur force à présent. Regardez la condition du monde ! C'est le royaume de Ravan. Le Père dit : C'est la communauté démoniaque. Maintenant, vous allez appartenir à la communauté des déités. Comment pourrait-il y avoir une guerre entre les démons et les déités ? Vous devenez *doublement* non violents. Les déités sont appelées *doublement* non violentes. On dit : La non-violence est la religion suprême des déités. Baba a expliqué que faire de la peine à quelqu'un par les paroles, c'est aussi de la violence. Vous devenez des déités, et donc la *royauté* doit être présente dans chaque aspect. Votre nourriture, votre boisson devraient être ni trop riches, ni trop simples. Elles devraient être juste comme il faut. Les rois etc. parlent très peu. Les sujets ont beaucoup d'amour pour leur roi. Voyez ce qui se passe ici, il y a tant de renversements, de révoltes. Le Père dit : C'est dans ces conditions que Je viens rendre le monde paisible. Le *Gouvernement* veut que tout le monde soit uni. Tous sont frères. C'est une pièce. Les enfants, le Père vous dit : Vous n'avez pas à vous inquiéter pour quoi que ce soit. Les céréales sont très difficiles à obtenir. Là-bas, elles seront tellement abondantes que vous pourrez en obtenir autant que vous voudrez sans rien dépenser. Maintenant, vous établissez le royaume des déités. Nous veillons à notre *santé* de telle manière que nous ne tomberons jamais malades. C'est une *garantie*. Nous rendons également notre *caractère* identique à celui des déités. Vous pouvez expliquer aux *ministres* en fonction de leurs attributions. Expliquez-leur avec beaucoup de tact. Ils écrivent de très bons *points de vue*. Cependant, lorsque vous leur dites qu'ils devraient aussi venir pour comprendre cela, ils disent qu'ils n'ont pas le temps. Dites-leur : Lorsque vous, les gens importants, propagerez le son, les pauvres en recevront aussi du bénéfice. Le Père explique : La mort est maintenant au-dessus de la tête de tout le monde. Pendant que vous dites "aujourd'hui (aaj), demain (kal)", la mort (kaal) vous avalera. Vous êtes comme Kumbhakarna. Les enfants aiment beaucoup donner des explications. Baba a fait faire ces images. Dada n'avait pas cette connaissance. Vous recevez un héritage de vos pères physiques et de ce Père parlokik. Vous ne recevez pas d'héritage du père alokik. Celui-ci est l'agent intermédiaire. Aucun héritage ne vient de lui. Vous ne devez pas vous souvenir de Prajapita Brahma. Vous ne recevrez rien de moi. Moi aussi, j'étudie. Ce sont juste des héritages limités, alors que l'autre héritage vient du Père illimité. Quel héritage vous donnerait Prajapita Brahma ? Le Père dit : Souvenez-vous constamment de Moi seul. Celui-ci est le char. Vous ne devez pas vous souvenir du char. Baba est appelé Le plus élevé. Le Père est ici pour vous expliquer, les âmes. C'est l'âme qui fait tout. L'âme se défait d'une peau et en prend une autre. On donne l'exemple du serpent. Vous êtes les papillons de nuit bourdonnants ; vous

bourdonnez cette connaissance. En racontant cette connaissance, vous pouvez faire de chacun un maître du monde. Pourquoi ne pas se souvenir du Père qui fait de vous les maîtres du monde ? Le Père est maintenant venu et donc, pourquoi ne pas Lui réclamer votre héritage ? Pourquoi dites-vous que vous n'avez pas le temps ? Les bons enfants peuvent comprendre en une *seconde*. Baba vous a expliqué que les gens adorent Lakshmi. Que recevez-vous de Lakshmi et que recevez-vous d'Amma ? Lakshmi est une déesse du paradis. Ils lui demandent de l'argent. Amma fait de vous les maîtres du monde. Elle comble tous vos désirs. Tous vos désirs sont comblés grâce à shrimat. Achcha.

Aux très doux enfants bien aimés, longtemps perdus et maintenant retrouvés, amour, souvenir et *bonjour* de la Mère, du Père, BapDada. Le Père spirituel dit namaste aux enfants spirituels.

Essence pour la mise en pratique :

1. Rendez ferme la conscience d'être une âme, de sorte que vous ne commettiez aucune erreur à travers vos sens physiques. Ne regardez pas les corps. Portez votre *attention* vers le Père unique.
2. C'est maintenant votre niveau de retraite. Par conséquent, faites des efforts pour aller au-delà du son. Soyez purs. Gardez dans votre intellect le fait que le bateau de la vérité peut tangier, sans jamais couler. De ce fait, n'ayez pas peur des obstacles.

Bénédiction: Puissiez-vous être un conquérant de la matière et de Maya et, grâce à cette *connaissance* du *drama*, rendre votre niveau inébranlable.

Peu importe quel genre de test surgit à travers la matière ou Maya, faites qu'il n'y ait pas la moindre agitation. Si vous avez des *questions* telles que "Que se passe-t-il ? ... Pourquoi cela arrive-t-il ?" lorsqu'un problème vous attaque, vous *échouerez*. Peu importe ce qui se produit, faites émerger ce son de l'intérieur : "Ouah ! doux drama, ouah !". Qu'il n'y ait pas la moindre pensée telle que : "Oh ! Que se passe-t-il ?". Ayez un niveau tel qu'il n'y ait aucune fluctuation dans vos pensées. Rendez votre niveau constamment immuable et inébranlable, et vous recevrez alors la bénédiction d'être un conquérant de la matière et un conquérant de Maya.

Devise: Annoncer de bonnes nouvelles et donner du bonheur est un devoir très élevé.

***** OM SHANTI *****

Signal Avyakt : Soyez à présent profondément concernés par le fait de devenir complets et karmateet.

L'effort des maharathis est essentiellement basé sur cette pratique : soyez un karma yogi à un moment, et le moment d'après soyez dans votre niveau karmateet. Dans le vieux monde et dans ce dernier corps âgé, ne laissez aucune maladie perturber votre niveau élevé. N'ayez que des pensées concernant le soi originel, des pensées sur cette connaissance, ainsi que des pensées pures et positives envers les autres. Seulement alors dira-t-on que vous avez atteint le niveau karmateet.